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Sachstand zu drei Kindertagesstättenneubauten am Europaring, Franz-Stock-Weg 
und Georgestraße in Köln-Neubrück 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 14.11.2013 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
seit einem Jahrzehnt sind die Kinder der städtischen Kindertagesstätte am Europaring in 
Neubrück dort in einem provisorischen Containergebäude untergebracht. Seitdem wird 
um einen Neubau gerungen. Immer wieder hieß es auf unsere Anfragen seit 2003, der 
Investorenwettbewerb sei abgeschlossen und der Kindergartenneubau könne bald be-
gonnen werden. Nunmehr gehen wir in das elfte Jahr und der Neubau dort steht immer 
noch nicht. 
 
Seit dem vergangenen Jahr sind zwei weitere Kindergartenstandorte in Neubrück, an 
der Georgestraße (Betreiber SKM) und am Franz-Stock-Weg (Betreiber Fröbel e.V.), in 
den Focus gerückt. Denn auch dort sind Neubauten versprochen, aber nach Anfrage bei 
den Betreibern sind hier die Grundstücksgeschäfte mit der Stadt Köln immer noch nicht 
abgeschlossen. 
 
Daher ergeben sich für die CDU-Fraktion insgesamt folgende Fragen: 
 

1. Wann ist mit dem von der Verwaltung versprochenen Neubau für den Europaring 
endlich zu rechnen? 

 
2. Wie gestaltet sich der Investorenwettbewerb für diesen Kindertagesstättenbau 

am Europaring? 
 

3. Wie ist der derzeitige Sachstand in Bezug auf die Kindergartenstandorte George-
straße und Franz-Stock-Weg? 
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4. Wie lange können die Kinder des Kindergartens Franz-Stock-Weg, die seit einem 
Jahr im Gebäude des Kindergartens Henleinstraße in Ostheim untergebracht 
sind, noch in diesem Gebäude bleiben? 

 
5. Welche Ersatzlösung ist nach einem möglichen Wegfall dieser Unterbringungssi-

tuation für den Franz-Stock-Weg Kindergarten vorgesehen? 
 
 
Für eine baldigste Beantwortung wären wir dankbar. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jürgen Schuiszill 
CDU-Fraktionsvorsitzender 


